



Caritas-Konferenzen Deutschlands
Diözesanverband Freiburg e.V.
Weihbischof-Gnädinger-Haus
Alois-Eckert-Straße 6 • 79111 Freiburg
Tel.: 0761 809720-0

Leuchtturm „Wiederaufbau einer Caritaskonferenz“ Pfarrei Maria Hilf, Freiburg

In der Pfarrei existierten längere Zeit unterschiedliche caritative Angebote wie etwa Seniorennachmittage, ein Besuchsdienst, ein Kirchencafe u.ä. nebeneinander. So wurden zwar unterschiedliche Zielgruppen abgedeckt, aber die Gruppen waren untereinander nicht verbunden. Vor allem auf Initiative einiger engagierten Mitarbeiter(-innen), aber auch mit Unterstützung der Projektleiterin und hauptamtlichen Mitarbeitern gelang der Wiederaufbau der CKD-Gruppe. Durch verstärkte wertschätzende Ansprache älterer Mitarbeiter, Hinzugewinnung weniger neuer Personen und einer Neuorganisation des Besuchsdienstes gelang ein Wiederaufbau der Gruppe.

Die Ehrenamtlichen des Besuchsdienstes werden künftig ausschließlich Menschen über 80 Jahren besuchen, um den eigenen Ressourcen Rechnung zu tragen. Bei regelmäßig stattfindenden vierteljährlichen Treffen entscheidet zudem jede Mitarbeiterin selbst, wie viele Besuche sie pro Quartal übernehmen möchte. Viermal pro Jahr finden Gruppentreffen statt, die dem Erfahrungsaustausch dienen. Bestandteil dieser Treffen werden auch kleine Fortbildungseinheiten zu Themen wie etwa Gesprächsführung, Demenz u.ä. sein.

Die Gruppe vernetzt bestehende caritative Angebote der Pfarrei und hat sich weitere Projekte für die Zukunft vorgenommen. So soll im Herbst eine Neugeborenenwillkommensinitiative starten.



Gefördert durch die

GlücksSpirale

VON  **LOTTO®**